

ENTORNO

Adesp convoca nuevas elecciones con José Hidalgo como único candidato

La entidad ha modificado los estatutos por lo que en la junta tendrá que haber al menos cuatro mujeres. Además, cualquier empleado federativo podrá ostentar un cargo.

Palco23

10 jun 2021 - 17:30



La Asociación del Deporte Español (Adesp) vuelve a las urnas. La entidad celebra elecciones el próximo martes en las que se elegirá un presidente y a una junta directiva. Mañana se aprobarán las candidaturas para todos los cargos y, salvo sorpresa de última hora, José Hidalgo, actual presidente de la entidad, repetirá en el cargo. Según fuentes del sector, su candidatura tiene el respaldo “de todo el deporte federado español”.

Estas serán las segundas elecciones a la presidencia de Hidalgo. Están llamadas a participar las 63 federaciones deportivas españolas que componen la entidad y que podrán ejercer su derecho al voto tanto de forma presencial como telemática. En este caso, se han modificado los estatutos para priorizar la igualdad y un innovador sistema plural de elección de miembros de la junta directiva por el que tendrá que haber al menos cuatro mujeres.

1 / 2

<https://www.palco23.com/entorno/adesp-convoca-nuevas-elecciones-con-jose-hidalgo-como-unico-candidato>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

“Con el fin de seguir promoviendo políticas de innovación, pluralidad e igualdad, la asociación decidió modificar sus estatutos hace varias semanas, fomentando un modelo de elecciones poco habitual en nuestro país”, ha explicado la entidad en un comunicado.

Adesp ha promovido la participación del deporte inclusivo

También se ha abierto la oportunidad de ser miembro de esta a cualquier empleado federativo, aunque no ostente el cargo de presidente de una federación, se ha promovido la participación del deporte inclusivo y se ha instaurado un modelo mixto de elección de miembros, de forma que nueve de ellos puedan formar parte de la candidatura del presidente en una lista cerrada, y otros nueve miembros puedan ser elegidos democráticamente por todos los socios de la entidad.

De esta manera, un total de 19 personas, de ellas al menos cuatro mujeres, representarán a todo el deporte español en la junta directiva de Adesp: deporte olímpico, no olímpico y adaptado.